Ricardo Aguilar y Carlos Iriarte se alejan de "*Alito*"

Renuncian al CEN del PRI



Mary González mary.gonzalez6@hotmail.com

os dos mexiquense Ricardo Aguilar Castillo y Carlos Iriarte Mercado, quienes se desempeñaban en el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI como secretario de Organización y de Acción Electoral, respectivamente, renunciaron a sus cargos.

Luego de que el presidente del partido, Alejandro Moreno Cárdenas lo dio a conocer en conferencia de prensa, los priistas oriundos del Estado de México lo informaron en sus redes sociales.

Sin especificar más detalles, Carlos Iriarte escribió: "Concluyo mi responsabilidad como Srio. de Acción Electoral del PRI Oficial México, agradeciendo al Presidente Alejandro

Moreno Cárdenas por la oportunidad de servir a la militancia en coordinación con mis homólogos estatales de todo el país, a quienes les reconozco su siempre disposición y vocación de partido".

En tanto, **Ricardo Aguilar Castillo** compartió un video en el que informa que se enfocará al Edoméx rumbo a los comicios de 2023.

De acuerdo con versiones, ambos se encargarán de la operación política en las próximas elecciones del 2023 en Coahuila y el Estado de México.

En los nuevos cargos dentro del CEN, "Alito" decidió incluir a exgobernadores priistas como Rolando Zapata Bello, ex gobernador de Yucatán, y Joaquín Hendrick Díaz, de Quintana Roo.